

EG2311
Fecha: Entre el 4 octubre y 20 diciembre de 1941
de
en 1941

See com

Sr. D. Carlos Faust.
Jardin Botanico, Blanes.

1.º febrero 1966
indivisa sugar.
el matadero de
señor Martínez,
contados 20.12.61.

Muy querido Faust:

mi largo silencio, a pesar mío, obedece al agobio del trabajo
que me proporciona el Concurso de Jaén.

Este último mes de remate, ha sido especialmente intenso, calculando una media de doce horas diarias de trabajo.

Afortunadamente no estoy descontento del material que presento y espero que se tome mi trabajo en consideración.

No por ello he olvidado su encargo aunque lo llevo con la lentitud que las circunstancias imponen.

Antonio Rodriguez escribió dos veces al amigo Albo, sin obtener contestación ninguna de las dos.

Entonces tomé la determinación de entrevistarme con mi patrona de tiempos de estudiante que tiene familia en La Mancha y entienden de cosas de azafrán.

Le pedí que a poder ser fuera de Manzanares el que me proporcionase o de punto próximo. Pero parece que obtener azafrán es bastante difícil, pues los campesinos lo esconden soñando con que una vez que termine la guerra tendrá precios fabulosos.

De todas maneras tengo la promesa de esta persona, que me estima mucho, de encontrar una libra de azafran (450 gr.) hoy al precio de 500 a 600 pts.

En cuanto lo tenga en mi poder lo enviaré a la Kulturabteilung
der Deutschen Botschaft, Calle Juan Bravo, n.º 8.

Para arreglar cuentas de agradeceria me diga cuantos plazos.

ha pagada Ud. del Hegi porque el B.A.T. me reclama todavía un
último plazo.

Nosotros nos encontramos todos bien, Mary y los nenes.

Estoy muy agradecido a Bolós que me ha mandado una bella colección de plantas que incluyo en la colección que envío a Jaén, entre ellas la *Viola cazorlensis*.

Mi herbario particular tiene gracias a los trabajos de este año unas dimensiones aceptables (unos 5.000 pliegos) con numerosos duplicados de plantas interesantes y como estoy en deuda con Bolós, Olarazó y especialmente con Ud. a quien tantos favores debo , en cuanto regreso de Jaén,(hacia el 15 de este mes) voy a separar 500 pliegos de plantas interesantes de los cuales 100 remitire a Ud. y otros 100 a Clarazó, dedicando los 300 restantes al Instituto Botánico.

Seguramente el envío lo haré por F.C. pues el envío del I.Botánico ha llegado muy bien.

Sin otras noticias y con saludos de A. Rodríguez se despide su amigo enviandole cariñosos saludos de Mary

Dr. J. M. Sánchez
"Felices Navidad y año nuevo"